

Dessiné, mis en page et gravé par :
Yves Beaujard

Imprimé en :
taille-douce

Couleurs :
palette de bleus, blanc

Format :
vertical 21 x 36
50 timbres à la feuille

Valeur faciale :
0,69 € - 4,50 F



Photo d'après maquette
et couleurs non contractuelles

premier jour



Dessiné par
Jean-Paul Véret-Lemarinier
Oblitération disponible
sur place
Timbre à date 32 mm
"Premier Jour"

Vente anticipée

Les jeudi 8, vendredi 9, samedi 10 et dimanche 11 novembre 2001 de 10h à 18h.

Un bureau de poste temporaire sera ouvert au Salon philatélique d'automne, espace Champerret, hall A, porte de Champerret, 75017 Paris

Autres lieux de vente anticipée

Les jeudi 8 et vendredi 9 novembre 2001 de 8h à 19h et le samedi 10 novembre 2001 de 8h à 12h aux bureaux de poste de Paris Louvre R.P., 52, rue du Louvre et de Paris Ségur, 5, avenue de Saxe, 75007 Paris.

Les jeudi 8, vendredi 9 et samedi 10 novembre 2001 de 10h à 18h au musée de La Poste, 34, Bd de Vaugirard, 75731 Paris Cedex 15.

Ces bureaux seront munis d'une boîte spéciale permettant le dépôt des plis à oblitérer. Il ne sera pas possible d'obtenir sur place l'oblitération "Premier Jour".

Jean Pierre-Bloch

1905-1999



Vente anticipée le 8 novembre 2001
à Paris

Vente générale
dans tous les bureaux de poste
le 10 novembre 2001



• • • Jean Pierre-Bloch

1905-1999

Timbre-poste de format vertical 21 x 36
Dessiné, mis en page et gravé par Yves Beaujard
Imprimé en taille-douce
50 timbres par feuille

Ji faut agir en homme de pensée et penser en homme d'action", disait Bergson. Telle semble être la philosophie de Jean-Pierre Bloch, né à Paris en 1905. Adhérant à la Ligue Internationale contre l'Antisémitisme (la LICRA) dès 1928, il est journaliste au *Populaire*, l'organe de la SFIO, de 1930 à 1936, et suit une carrière politique qui le mène à des fonctions de maire adjoint de Laon et de Conseiller général de l'Aisne, puis devient député du Front populaire à 31 ans.

Fait prisonnier pendant la guerre, il s'évade et rejoint Londres d'où il organise le premier parachutage d'hommes et d'armes en France en 1941. Chef des Services action de la France Libre sous la responsabilité du général de Gaulle, il devient après la Libération Commissaire de la République à l'Intérieur (ministre de l'Intérieur) au sein du Gouvernement provisoire de la République française formé par le général de Gaulle.

Ses combats sont ceux d'un militant infatigable pour la défense des droits de l'homme. Cette grande figure de la Résistance devient très vite celle de la lutte contre toutes les formes de xénophobie ou de racisme. L'homme milite pour les droits des noirs américains, se dresse contre le racisme et l'apartheid en Afrique du Sud, faisant ajouter un R (pour Racisme) au sigle de la LICRA qui devient ainsi la LICRA lors du congrès de 1979.

Il lutte sans relâche contre l'exclusion, la barbarie et l'oppression.

Partisan du dialogue, il œuvre pour la paix au Proche-Orient, favorisant le rapprochement des juifs, des musulmans et des chrétiens.

Homme d'exception, Jean Pierre-Bloch combat sous toutes ses formes le mal et l'intolérance. Sans défaillance et sans répit, il est présent sur tous les fronts. Son sens de l'honneur, sa passion de la liberté, sa capacité à dire non aux fatalités d'existences meurtries ou bafouées ont fait de lui un modèle de courage, de droiture, d'humanisme qu'il est bon de garder toujours en mémoire.

Jane Champeyrache

Jean Pierre-Bloch

1905-1999

Dessinateur,
metteur en page
et graveur en taille-douce :
Yves Beaujard
Photo : D.R.



”Il faut agir en homme de pensée et penser en homme d'action”, disait Bergson. Telle semble être la philosophie de Jean Pierre-Bloch, né à Paris en 1905. Adhérant à la Ligue Internationale contre l'Antisémitisme (la LICA) dès 1928, il est journaliste au *Populaire*, l'organe de la SFIO, de 1930 à 1936, et suit une carrière politique qui le mène à des fonctions de maire adjoint de Laon et de Conseiller général de l'Aisne, puis devient député du Front populaire à 31 ans.

Fait prisonnier pendant la guerre, il s'évade et rejoint Londres d'où il organise le premier parachutage d'hommes et d'armes en France en 1941. Chef des Services action de la France Libre sous la responsabilité du général de Gaulle, il devient après la Libération Commissaire de la République à l'Intérieur (ministre de l'Intérieur) au sein du Gouvernement provisoire de la République française formé par le général de Gaulle.

Ses combats sont ceux d'un militant infatigable pour la défense des droits de l'homme. Cette grande figure de la Résistance

devient très vite celle de la lutte contre toutes les formes de xénophobie ou de racisme. L'homme milite pour les droits des noirs américains, se dresse contre le racisme et l'apartheid en Afrique du Sud, faisant ajouter un R (pour Racisme) au sigle de la LICA qui devient ainsi la LICRA lors du congrès de 1979.

Il lutte sans relâche contre l'exclusion, la barbarie et l'oppression. Partisan du dialogue, il œuvre pour la paix au Proche-Orient, favorisant le rapprochement des juifs, des musulmans et des chrétiens.

Homme d'exception, Jean Pierre-Bloch combat sous toutes ses formes le mal et l'intolérance. Sans défaillance et sans répit, il est présent sur tous les fronts. Son sens de l'honneur, sa passion de la liberté, sa capacité à dire non aux fatalités d'existences meurtries ou bafouées ont fait de lui un modèle de courage, de droiture, d'humanisme qu'il est bon de garder toujours en mémoire.

Jane Champeyrache